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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １４ 

令和 ３年 11月 25 日 

午前・午後 11時 35 分    

議会名 令和 ３ 年 第 7 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 17 番 滝田 洋子 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１地区公民館へのエレベータ

ー設置について 

 

 

 

2 犬猫不妊手術費補助金につ

いて 

 

 

 

3 路面標示の補修について 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①犬伏地区公民館、城北地区公民館などにはエレベ

ーターが設置されていません。利用者より設置し

て利用しやすくしてほしいとの要望があり、設置

の考えはあるか伺いたい。 

 

①犬猫の適正な飼育を促すために、市民が飼育して

いるメス犬及びメス猫の不妊手術費用の一部を補

助してほしいとの要望があり、補助の考えはある

か伺いたい。 

 

①市内交差点において、停止線や横断歩道の白線が

消えている箇所が多数あり危険です。 

また、植野小学校近くの通学路（市道植野 29号

線 市道 1級 3号線との交差点以南植野小学校ま

で）において、十字路や丁字路の路面標示が消え

ているため危険です。 

 路面標示の補修について、担当部署はどこか伺い

たい。 

②路面標示の補修について、市民が市に相談に来た

際の、市の対応はどのように考えているか伺いた

い。 
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4 不登校児童・生徒への対応

（支援）について 

 

①栃木県内で不登校の児童・生徒数が 3000人を超え

ています。佐野市の現状を伺いたい。 

②佐野市適応指導教室「アクティヴ教室」利用状況

を伺いたい。 

③児童・生徒の学校以外の地域の居場所として、地

区公民館や閉校になった学校・保育園などが利用

できないか伺いたい。 

 

 

 

 

 


